

# *Argentine*

## **Délégation de la Croix-Rouge à la XIV<sup>e</sup> Conférence internationale.**

Par une lettre datée de Buenos-Aires le 16 juin, le président de la Croix-Rouge argentine a informé le Comité international que la Société a désigné comme délégués à la XIV<sup>e</sup> Conférence de la Croix-Rouge à Bruxelles, le président vice-amiral D. Vicente E. Montes, actuellement à Gênes, et M. Jorge Navarro Viola.

# *Brésil*

## **Délégation de la Croix-Rouge à la XIV<sup>e</sup> Conférence internationale.**

En une lettre datée de Rio de Janeiro, le 12 juin, le général D<sup>r</sup> Ivo Soares, président de la Croix-Rouge brésilienne, a informé le Comité international que la délégation brésilienne à la XIV<sup>e</sup> Conférence internationale de la Croix-Rouge, a été composée comme suit :

Commandeur Carlos Pereira Leal, premier vice-président de la Société ; les docteurs Renato Machado et João Tolomei, deuxième et troisième secrétaires ; le D<sup>r</sup> Arthur de Alcantara, directeur de l'Institut médico-chirurgical et de l'école d'infirmières de la Croix-Rouge brésilienne, et le D<sup>r</sup> Manoel de Góes Monteiro, du corps clinique, en ce moment à Paris, attaché à la mission militaire.